
通 告 No. 

 
一般質問通告書 

議  長  局  長  副局長  係  長  係  

     

令和２年第１回定例会 

（   月   日   時   分 受 付 ） 

下記の件について、一般質問の通告をいたします。 

2020 年  2 月   25 日 

 

質問議員氏名     野   中   弥   生            

 

新座市議会議長 様 

記 

資料の 

映  写 

執行部ヒアリング日時 

※２月２８日（金）本会議終了後～３月４日（水）にお願いしま

す。 

（収受印） 

 

無 

 

3 月 2 日   16 時 30 分  ～   時   分 

 

件名及び要旨 答弁者 映写 

1.コロナウイルスの感染防止対策について 

市及び教育現場の対応、市民への正確かつ速やかな情報提供、相談窓口

の設置等について伺います。 

2.市役所前駐車場の給排水設備及び配電設備について 

市役所前駐車場は、各種イベントで使用されていますが、出店された市民

から給排水設備及び電気をとるところがなく不便だとのお声がありまし

た。次のイベント開催までに対処すべきと考えますが市の見解を伺いま

す。  

3.女子中学生の制服へのスラックス導入について 

現在、第六中学校において、女子中学生の制服にスラックスが導入されて

いますが、実施後の反響はどうか、児童生徒、保護者へのアンケートを実

施し、意見を集約し、速やかに市内全校に拡大すべきと考えますが市の見

解を伺います。 

4.子どもの放課後居場所作りについて 

ココフレンドが全校に設置され、放課後児童保育室の増設等も予算化さ

れ、狭あい化解消にもなると期待されます。放課後児童保育室は保護者

の就業により放課後及び長期休業中の第二の家として重要なものであり

市長及び 

教育長 

 

市長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

市長及び 

教育長 

 

 

 



ますが、今後二つの事業をどのように区別して実施していくのか、所管部

門の一本化も視野に入れて考えていくべきではないか、市の見解を伺い

ます。 

5.防災について 

（1）防災と福祉の連携促進について 

市作成の避難行動要支援者名簿により町内会、自主防災組織等で地域支

援者を決定することになっています。町内会等からはどのような意見が

でているか、市として課題は何か、発災時に地域で有効に機能するため

に市はどのような支援が必要と考えているか、伺います。 

兵庫県丹波篠山市では、モデル事業として、ケアマネージャー等がケアプ

ラン作成時に、職務として、自主防災組織と共に個別支援計画を「災害時

ケアプラン」として作成し、避難行動要支援者の防災意識の向上、当事者

参加の避難訓練の実施等を行っています。 

防災と福祉の連携で避難行動要支援者を支援する兵庫県の取組を当市

でも取り入れてはどうか、市の見解を伺います。 

（2）防災士資格取得補助と地域防災ネットワークづくりについて 

県内で防災士資格取得の補助を行う自治体があります。朝霞市では防災

士の資格取得者を「地域防災アドバイザー」として委嘱し、防災訓練など

の運営企画の支援、防災意識の啓発活動を行っていただいています。当

市でも防災士資格取得補助で地域の防災リーダーを育成し、地域の防災

力強化が必要と考えますが、市の見解を伺います。 

6.通学路の安全対策について 

（1）市道53-10号線と市道53-14号線との交差点、市道53-13号線

との交差点及び道路の安全対策について 

当該道路及び交差点は、水道道路の抜け道として通る車が多く、通学す

る児童にとって非常に危険で、安全対策が必要です。また、水道道路に出

る一方通行の道路は右折禁止を守らない車、赤信号で通過する車もあり

ますので、取り締まりの強化をお願いします。市の見解を伺います。 

（2）市道 41-18号線と水道道路の交差点信号の歩車分離化について 

平成 28年第 1回定例会一般質問の答弁では、手押し式の歩車分離信号

の設置となっていましたが、未だ設置されていないのは何故か、児童の

安全な通学路確保のため早急にすすめるべきです。市の取組を伺いま
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す。 

7.道路整備方針の策定について 

新座市都市計画マスタープラン、道路改良 10 カ年計画が 2020年度で

終了しますが、その後の計画について市はどのように考えておられます

か。西東京市では、マスタープランを受けて部門別計画として交通計画が

あり、道路整備計画が策定されています。新座市でも道路整備において

基本となる整備方針を定め、市として道路整備のあるべき姿を明確にし

てまちづくりをすすめるべきではないか、市の見解を伺います。 

 

 

 

市長 

 

※ 答弁者欄は、市長又は教育長を指名しても関係部長を含むものとします。 


